

... avec son mari Pierre, pendant 50 ans, au 543 rue Beer Sheva. Mère de six enfants, Annie Pasquier était très impliquée dans les associations de quartier, de locataires, de comités et d'organisation des Ducheriades. Engagée au sein de la communauté, elle siégeait au conseil des parents d'élèves, dans les groupes de paroles catholique, s'investissait dans les paroisses de la sauvegarde et du plateau.



■ **Annie Pasquier.**
Photo Dominique CAIRON

Elle a été, avec son mari, responsable du Secours populai-

Pionnière de La Duchère construite dans les années 60, son altruisme et son humanisme ont contribué au rayonnement du quartier. Un engagement de cinquante ans dans la vie citoyenne, associative et spirituelle du quartier. C'est un vrai pilier de La Duchère, qui nous a quittés

NOTE Une messe sera célébrée en son honneur à la paroisse de la Sauvegarde mardi 24 janvier à 13 h 45.

LYON 2E DISTINCTION

Eric Damitiot reçoit la Croix du combattant volontaire

Jeudi 19 janvier dans la salle du 30 cours Bayard, Lucien Thibaut, président de la section du Rhône de la Fédération nationale des combattants volontaires a organisé un moment festif autour de la galette des Rois.

Lors de ce rendez-vous, il a remis au lieutenant Eric Damitiot la Croix du combattant volontaire* avec barrette "Missions extérieures", ce dernier s'étant porté volontaire pour servir dans une unité combattante de juillet 2008 à décembre 2008 en Afghanistan.

« Nous sommes très contents de vous remettre cette médaille car elle récompense non seulement le combattant mais le volontariat », a précisé Lucien



■ **Eric Damitiot, entouré par plusieurs de ses amis le capitaine Alain Devornique, Lucien Thibaut, David Hornus et Christian Bride.**
Photo Jacques BIARD

Thibaut.

* « Décret N° 2007 74 du 9 mai 2007 portant attribution de la Croix du combattant

volontaire avec barrette "missions extérieures", aux combattants volontaires des Opex.